
〈 各グループの代表が話し合ったことを発表し、全体で共有します。 〉 

〈 額を寄せ合い「う～む、どうすれば論理的に考えて説明する力が付くんだろう？」 〉 

９／１４ 校長室より №284 

毎週水曜日、生徒諸君は 4時間授業で早上がりなわけで

すが、教職員は午後の時間を会議や研修に充てています。

昨日は、本校の全国学力学習状況調査の結果を受けて、分

析から導き出された課題をどうすれば解決できるか話し合

いました。テーマは「生徒の論理的に考えて説明する力を

伸ばすために、どのような取り組みができるか」。２つのグ

ループに分かれ、思考ツールを使って生徒の姿や授業の現

状を出し合った後、解決のための具体的な手立てを考えま

した。最後に各グループから発表して全体で確認。今後、

各自が振り返りを行い、次から取り組むことをまとめます。 

飯豊中の生徒諸君は、学習に運動にとてもよく頑張って

いますが、それを支えさらに力を付けるため、教職員も努

力を重ねています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


